
 

 

□ 題 字  林  隆行 
□ 例 会  毎週水曜 
□ 会 場  都ホテル岐阜長良川 

□ 会 長 林  隆行 
□ 副会長 古野登喜夫 
□ 幹 事 近藤 祐司 
会報委員長 谷川 英喜 

岐阜北週報 

会長挨拶 続き 
                      

会長挨拶【林  隆行 会長】 
                      

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前回の記録 

第 1924 回 例会 5 月 22 日（水） 
卓話（６） 
公益財団法人 日本教育公務員弘

済会 岐阜支部長 矢嶋英敏様 
 
担当：谷田会員 三木会員 

 

本日の予定 

第 1925 回 例会 6 月 5 日（水）

慶祝行事 
卓話（７） 
 
 
担当：松野会員 谷川会員 

 

次回の予定 

第 1926 回 例会 6 月 12 日（水）

卓話（８） 
 
 
 
担当：小泉会員 天川会員 

 

まずは、１１月に起こったケネディ大統領暗殺

事件です。そして、皮肉にも日米間の衛星中継

実験に成功し、今でも時々テレビに出る暗殺事

件の報道がされました。 
日本でも、１２月に「プロレスラー 力道山」

が暴力団に刺され、のちに死亡した記事があり

ました。しかし、こんな暗いことばかりではな

く、連続３０分テレビアニメ「鉄腕アトム」の

放送開始。その後、「鉄人２８号」も始まり、当

時はアトム派、鉄人派に分かれたようでした。

私の記憶では、どちらもカラーだったので、こ

の当時のものとは違うものかもしれません。 
また、６月には以前、氷見ロータリークラブ

のお世話で、行った「黒部川第４発電所」通称

「クロヨンダム」の完成。７月には、名神高速

道路 尼崎 ― 栗東 間が開通など、翌年の東京

オリンピックに向けた準備が進んだ年のようで

す。 
ロータリーでは、１９６２年にメルボルン・

ロータリークラブ（米国フロリダ州）の提唱の

下、メルボルン高校インターアクトクラブが誕

生し、翌６３年国際大会のパネルディスカッシ

ョンでインターアクトクラブの活動に学生たち

がいかに熱心であるかを語りました。 
また、この年１月にはアメリカ以外で初とな

るインターアクトクラブがインドで誕生しまし

皆様、こんにちは。 
５月は『青少年奉仕月間」でしたが、最近の

ニュースだけでも、不注意だったのか２歳の子

が車の窓に挟まって亡くなったり、３歳の子を

洗濯機で回してケガをさせたり、浴槽に沈めた

り、岐阜でもゴミ収集車にはねられたりと、子

どもに関する痛ましい事件、事故が後を絶ちま

せん。こんな可愛い盛りの子どもがケガをした

り、亡くなったりすることのないように、皆さ

んの周りでも起こらぬように注意していきたい

と思います。 
さて、話は変わりまして、本日のお誕生日新

聞ですが、一昨日お誕生日を迎えられました１

９６３年生まれの谷川英喜さんに贈りたいと思

います。昭和３８年の出来事を紹介しますと、
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卓話 続き 
                      

会長挨拶 続き 
                     

卓話 担当：谷田会員・三木会員 
                      

ニコニコBOX（敬称略） 
                     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・国井 省二：お久しぶりです。 
・松野 秀計：大変ご無沙汰していて申し訳あり

ません。 
・河村 尚江：本日もよろしくお願いいたしま

す。 

三木 淳 会員 

た。日本でも仙台育英高校にインターアクトク

ラブが設立されました。 
岐阜北ロータリークラブでも、岐阜城北高校

インターアクトクラブのスポンサーを行ってい

ますが、その歴史は谷川さんとおない年という

ことで、皆さんもより一層の活動へのご協力を

お願いいたします。 
それでは本日もよろしくお願いいたします。 

出席報告                  
                      

会員数：33 名 
出席数：20 名／33 名 
出席率：60.61％ 
欠席者：13 名（出席免除 4 名） 
来訪者：公益財団法人日本教育公務員弘済会 
    岐阜支部長 矢嶋 英敏 様 

・卓話者 矢嶋英敏様ご紹介  三木 淳会員 
昭和２９年に現在の下呂市でお生まれになり

ました。昭和５２年に恵那市立恵那東中学校教

諭からスタートされ、以後、岐阜県下の学校教

育に携わってこられています。岐阜市立長良中

学校、岐阜市立東長良中学校、平成１０年には

同中学校教頭、平成２２年に岐阜市立白山小学

校校長、平成２４年岐阜市立東長良中学校校長

ニコニコBOX 発表 河村 尚江 委員 

を歴任されました。 
本日は、『とある猪の遠吠え～日本の教育・学

校の昔と今～』というテーマで卓話をいただき

ます。 

・卓話「とある猪の遠吠え 
～日本の教育・学校の昔と今～」

公益財団法人日本教育公務員弘済会

岐阜支部長 矢嶋 英敏 様



 

 

卓話 続き 
                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回例会のご案内 
                      

第１９２６回例会 ６月１２日（水） 

卓話（８） 

担当：小泉会員 天川会員 

閉会挨拶 古野登喜夫副会長 

会報・広報 ５月担当 大島 愛子

林会長 矢嶋様 三木会員 
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